
2023 弥栄の地に高等学校が設立されてから40年

2022 「STEAM教育研究推進校」の指定を受ける

2021 第１回SAGM Synergy（MAGSから変わる）
３度目のかながわ部活ドリーム大賞グランプリ受賞

2020 相模原青陵高等学校と統合し相模原弥栄高等学校となる

2017 普通科・音楽科・美術科・スポーツ科学科の４学科に改編

2013 30周年記念式典を開催

2012 「理数科学教育 教育実践校」の指定を受ける

2010 大運動会が「WE FESTIVAL 体育の部」となる　
「スペシャリスト人材育成」「理数科学教育」の指定を受ける

2008
弥栄高等学校に再編され開校

「スーパーハイスクール」指定。理数科、国際科、芸術科（音楽専攻・美術専攻）、
スポーツ科学科の４専門学科体制。前期•後期の２期制、単位制高校となる。

1996
体操着にハーフパンツが採用される
東高に自動販売機設置

（1992年からの生徒会からの働きかけで実現）

1992

創立10周年
この10年の間に、12月には音楽コースの卒業演奏会、体育コースの発表会、
外国語コースの発表会、３月には音楽コース２年の校外演奏会、美術コース
の卒業制作展が行われるようになる。また毎年の行事として、体育コースのス
キー実習、外国語コースではEnglish Campが行われています。

1989 屋根付きプール完成
（当時、県立高校では唯一）

1985 文化祭の名称を投票で
「WE FESTIVAL」に決定 

1984 初めての文化祭開催
第１回大運動会開催

1983
弥栄東・西高等学校が開校
全国初の双子校として注目される
弥栄東高等学校には全日制普通科（一般コース・音楽コース・美術コース）、
弥栄西高等学校には全日制普通科（一般コース・外国語コース・体育コース）が設置された。

40周年
記 念 企 画

生徒会の二人が昔の「弥栄」を知るOBと 
校内をめぐりながら話をすると、見えてきたのは、

名前が変わっても制服が変わっても
変わらなかった「弥栄」の校風でした。

　創立40周年おめでとうございます。多くの高校が統合されていくな
かで、同じ場所の同じ校舎で「弥栄」の文字が残って存在していること
は喜ばしいことだと思います。
　私が通い始めたころは、１期生ひと学年のみが在籍していて、西校
の校舎は未完成の工事中で東校の校舎を使っていました。 毎日ダンプ
カーが敷地内を行きかって、たまに同級生の自転車が工事の不手際で
壊されていたこともありました(笑)。 毎年、後輩が入学し、学校が賑や
かになっていき、私たちが３年生になった時に全学年の生徒が揃った
ことが、 すごく嬉しかったのを覚えています。 

　高校時代に得たことを一文字で表すと「輝」です。高校で得た友人、
先生方からの教え、そして、数えきれないほどの思い出、そのどれも
が、キラキラと輝く宝ものになっていて、 今でも私の中で活きているの
です。この先の人生、 「弥栄」で得たこの「輝」の文字を忘れずに、輝
いて生きていけたらと願うばかりです。  
　相模原弥栄高校、そして相模原弥栄高校関係者の全ての方々がこれ
からも益々輝いていきますよう、心から祈念いたしております。

弥栄西高等学校　第１期生　山本 耕作（富士山写真家）
アンケートコメントより

卒業生の皆さんからの
全てのコメントは
こちらから
ご覧いただけます

時計台 にて
OB　時計台はね、もうずっとかわらない。
卒業アルバムとか撮る時の定番だったよ。
大貫　やっぱりそうですよね。
松館　1年次生の頃は、友だちとここでお弁当を食べて
ました。
OB　大人気スポットだよね。このあたりから西側が普
通教室になるんだね。昔は一部の選択授業以外は、ほぼ
HRクラスの教室で授業を受けたりしていたんだけど、
今は、教室はどうしているの？
大貫　今は個人のスケジュールに合わせて教室移動し
て授業を受けてます。朝は自分のHRクラスに集まって、
ショートホームルームを受けてから、自分たちの授業の
ある教室に、バーッと移動していく感じです。
松館　1年次生の頃は、全学科がミックスされたHRク
ラスで行動することが多かったんですけど、2年次生に
なってからは、HRクラスよりは各学科クラスの教室で
活動する方が多いかな…。
大貫　そうだね、でも曜日によっては、ロングホームルー
ムって言って、最後にHRクラスの全員が集まる時間も
あります。

中庭 にて　
広報　中庭はWE FES 文化の部で、とても賑わいます
ね。今年は制限のない一般公開になりましたが、コロナ
を挟んで引き継ぎがなかった中、一からつくる感じで大
変だったのでは。
大貫　いろんなことが初めてだったので、それも含めて
大変でした。一生懸命でした！すごく賑やかだったので、
それに感謝です。
OB　ちなみに僕らが1年次生の時から文化祭で飲食物
を取り扱えるようになったんだよ。先生は「自分たちが
やりたいって言ったのだから自分たちでやりなさい」と。
だから保健所に行って「文化祭で飲食物出したいんです
けど、どうしたらいいですか」って、自分たちで聞いて
きた。あの頃から自主性を重んじてたんだね。
大貫　一から全部自分たちで作るのって大変だけど…な
んか青春って感じがします。

大貫　プログラミング大好きな子
がいて、その子は情報室やCG室で
プログラミングする許可を得たりし
て、放課後はみんな、自由に好きな
ことをしています。

情報室 にて

OB　席が階段状になってて、
1番後ろに機材類が入ってた。
あの階段教室こんな平たくした
んだ。

芸術表現室 にて

OB　校舎のドアの色が東は
ピンク、西はブルーで分かれ
てるんだよ。
大貫　え！気づかなかった。
あんまり西と東で 分かれて
るっていうイメージが僕らに
はないんです。

東棟・西棟 にて

「変わったもの・引き継いだもの」を探した校内今昔ツアー

相模原
弥栄高校

弥栄高校

弥栄
東・西高校

生徒会長　大貫陽生

相模原弥栄には自分の好きなことに
熱中できる空気があふれている

今のこの雰囲気、気に入ってるので、引き継ぎたいという想いが強いです。

生徒会OB
（弥栄東・5期　一般コース）

犬童 宏亮
「弥栄」で得たものを
表す漢字一文字　「会」

OB　昔は文化祭の時にバンド演奏
とかしてたんだよ。
大貫　実は父が弥栄のOBで、ここ
で演奏してたって言ってました。

野外音楽堂 にて

※写真は過去の広報誌より

生徒会会長
（相模原弥栄・5期　普通科）

大貫 陽生
「弥栄」で得たものを
表す漢字一文字　「密」

生徒会副会長
（相模原弥栄・5期　普通科）

松館 愛華
「弥栄」で得たものを
表す漢字一文字　「喜」

Go Back to 1983Go Back to 1983

様々な学科、理数科と国際科の合併のお陰で、他の普通科
では学べないことが学べた（１期 なのさん）

「弥栄」で得たものを
漢字一文字

で表すと？

卒業生にアンケートを実施。
弥栄東・西1期生から

相模原弥栄の３期生まで、
17日間という短い期間にも関わらず

487名の方より
回答をいただきました！

過去を知ると今が見えてくる～明日へ向かう弥栄人へ～

 　「友」146名、「楽」37名、「絆」
21名と仲間や楽しい学校生活を連想
させる言葉が上位でした。そのほか
は弥栄人の多様性を表していました。
　人生の原点「始・拓・志・憧」、
部活やスポーツ「筋・駆・耐・鍛」、
芸術「響・描・磨・奏」、青春の思
い出「華・光・彩・豊」。人生の伴
侶を得た方も多いようで「恋・愛・妻」
との回答もありました。

新たな文化と出会う貴重な交差点だった（８期 fujtomさん）

多様な教育があって早くから将来のことを考えられる環境だった
（７期 おおつきバレー部さん）

個性を目覚めさせられました（４期 H.Eさん）

学校生活・部活動・行事において「自分たちで創り上げていく」
という面白さがありました（１期 mint*Eさん）

制服イラスト（上から）　星野 海琳（美術科 ２年次生）・細川 佳那子（美術科 ３年次生）・大友 奏（美術科 ２年次生）　アンケートイラスト　広報委員会


